- -Ten ánimos, Antonio.
- —Tenlos, Fernando.
- —Que si tú tienes miedo...

A mí me duele la parte prepóstera, a causa de las caricias de que repetidamente me hacen objeto esos innobles centralistas de todas las Castillas

FIN DE LA MOT.

El repetido Ayuntamiento de Mollet (vaya un reclamito que le estoy haciendo) se ha metido de hoz y de coz y de cruces y de bruces dentro del Código Penal.

Al Rubio no le llega la camisa a cubrir sus

Y ante el temor de aparecer desnudo ante su pueblo (valiente espectáculo) simula pudibundeces de doncella y pretende retirarse por

Huída denigrante, Rubio.

No es honorable desertar abandonando a los infelices a quienes se arrastró a la comisión de actos punibles.

La hora de la Justicia ha llegado. San Plaga te valga, Rubio.

Scianca-Ferro

## NOTAS LOCALES

La próxima contienda electoral preséntase por demás animada.

De una parte, lucharán por mayorías, los liberales que siguen la política de nuestros amigos los señores Barangé y Torras; y de otra el Centro de Defensa Industrial Comercial, a cuyo frente están los conservadores señores Tardá y Bigas.

El «Centro de Defensa Industrial» ha publicado un manifiesto en el cual - como nota saliente - hace constar que será condición precisa para integrar su candidatura en las próximas elecciones municipales, el no pertenecer a partido político determinado.

Asegúrase que los republicanos no presentarán candidatura, reservándose empero el derecho de dar su sufragio a los candidatos que crean más afines con sus ideas.

Dase como cierto el que por el distrito 3.º presentará su candidatura, con el carácter de liberal independiente, don Juan Comas.

Oficiosamente hemos sabido que en reunión celebrada acordaron los regionalistas no ir a la lucha en las próximas elecciones, ya que sus esfuerzos deben encaminarlos unicamente a la conquista de adeptos a sus ideales políti-

También circulan rumores — sin que nos haya sido posible comprobarlos — de que los elementos radicales, coaligados con los socialistas (?) presentarán candidatura por mayorías.

Han sido nombrados respectivamente, Juez Municipal y Juez Municipal Suplente de esta villa, nuestros queridos amigos, el joven letrado don Manuel Bigas Montañá y el médico don Alfredo Canal Comas.

Nuestra cordial enhorabuena.

Se ha dado de baja de socio de la «Cámara Agricola del Vallés», nuestro particular amigo el Alcalde de esta población don José Barangé y Bachs.

Nuestro sincero parabién.

Trátase de reorganizar en esta villa el par-

tido liberal demócrata, existiendo el propósito de fundar un Círculo en un local amplio y apropósito para ello y de crear un periódico que sea su órgano oficial en la prensa, contan-do ya con representantes y corresponsales en todos los pueblos del distrito.

En la sesión celebrada el día 30 de octubre, por nuestro Ayuntamiento, acordóse:

Aprobar el acta de la anterior.

Admitir a doña María Viñolas Mollfulleda, como alumna libre de pago de retribución en la Academia de corte de esta villa.

Conceder permiso a doña Francisca Alomar de Daví para substituir las actuales puertas de la entrada principal de la casa número 3 de la plaza de l'erpinyà, por otras de acero

Autorizar al señor Alcalde para la adquisición de nuevas mangueras del cuerpo de bom-

## COMARCALES

#### Badalona

#### LAS ELECCIONES MUNICIPALES

Hemos entrado ya en período electoral y en todos los centros políticos de nuestra ciudad comienza a notarse aquella animación extraordinaria, característica de las elecciones.

Particularmente en los centros de los grupos que forman la conjunción liberal, se trabaja con suma actividad en los preparativos de la lucha próxima y son en gran número los ciudadanos que cada noche acuden a ellos, para recoger impresiones y aportar datos a fin de ilustrar a la Comisión electoral.

Tal animación y las adhesiones que continuamente se reciben, son demostración palpable de la simpatía con que el pueblo de Badalona acoge el anuncio de la unión de todas las fuerzas liberales y republicanas de nuestra ciudad, destinadas a contender valerosamente contra el conglomerado derechista que nos gobierna, el cual, al solicitar de nuevo el sufragio de los ciudadanos, pretende continuar su desastrosa política, que tan perjudicial ha si-do y es para los intereses de la ciudad.

Todo hace esperar que en las elecciones futuras la causa del progreso y la libertad, que es actualmente causa de dignidad y buena administración, obtendrá ruidoso triunfo y que, velando por los intereses de nuestra ciudad estimada, los electores de Badalona darán, con sus sufragios, la victoria a la coalición de las

fuerzas liberales y republicanas.

## Mollet del Vallés

Ha sido nombrado secretario habilitado de este ayuntamiento (por defunción del propietario Sr. Rojas) nuestro antiguo conocido don José Alsina, que en otro tiempo desempeñara igual cargo.

¿Comentarios? ¿Para qué? Todos recordamos el famoso expediente que sus amigos de hoy le instruyeron por supuestas inmoralidades administrativas; no podemos olvidar la ruda campaña que contra el mismo hiciera el entonces alcalde don Federico Ros, campaña que, después de mil incidencias, tuvo su epílogo en banquete monstruo que le fué ofrecido, al que asistieron algunos diputados solidarios y en el que se brindó por el político honrado que sabe imponerse cuando se trata de moralizar a un pueblo.

Aunque parezca cuento, el propio señor

Ros, impone hoy a su enemigo de ayer; al que en pública plaza señaló de defraudador de los intereses comunales.

Es que el señor Alsina se ha convertido en un dechado de moralidad? Lo dedamos, habida cuenta las noticias que, de su gestión en la secretaria de San Felio de Codinas, a nosotros llegan.

Es, por el contrario, don Federico Ros, el que se ha desmoralizado?

Todo pudiera ser.

El pasado domingo el cacique de este pueblo don Federico Ros, reunió a sus amigos en el Ateneo.

Después de excusarse por la deficiente construcción de las cloacas, puente, etc., etc., trató de convencerles de la buena administración llevada a cabo por él y sus amigos, en el consistorio, arremetiendo con soez vocabulario, impropio de persona bien nacida, contra don Andrés de Boét, de quien dijo que con su especial política, ponía trabas a su benemérita

Hizo extensivos sus ataques a los señores Barangé y Torras por coadyuvar a la política del señor Boét, anunciado como final, su decisión irrevocable de no ir de nuevo al Ayunta-

Sus amigos salieron de la reunión descorazonados por la extraña e inesplicable resolución del amo.

Corresponsal

#### San Felio de Codinas

Trabájase activamente en la formación de una candidatura que en las proximas elecciones municipales pueda hacer frente a la presentada por los caciquistas que, por desgracia, tiempo ha desgobiernan San Felio.

Ante el recuerdo de la desastrosa administración llevada a cabo por los amos del actual Ayuntamiento, fuerza es de que lleguen a un acuerdo cuantos tengan como aspiración principal el appropriation de la como aspiración de la como acuerdo cuantos tengan como aspiración de la como de la como acuerdo cuantos tengan como aspiración de la como de la c principal el engrandecimiento y bienestar de nuestro querido pueblo.

## Parets del Vallés

Se nos dice que por la Audiencia de Barcelona dictóse auto sobreseyendo la causa que, por supuesta falsificación, se había incoado contra nuestro buen amigo, el médico don

Afírmase así mismo se comunicó al Juzgado de Granollers su reposición en el cargo de Juez Municipal que con tanto acierto venía desempeñando.

Reciba el señor Más — víctima del cacicato todavía imperante en este Distrito - nuestro más sincero parabién.

C.

# ULTIMA HORA

El Ayuntamiento de Badalona, cuya mayoría es afecta a la política reaccionaria y caciquil del señor Plaja, viéndose perdidas las elecciones municipales próximas, ante el valiente empuje de todas las fuerzas liberales, demócratas y republicanas que han unido su generoso esfuerzo para librarse de la vergonzosa opresión de que han sido y son objeto, desde la ominosa dominación de los catalanistas, ideó contra ley y derecho una serie de inmo-ralidades traducidas en acuerdos contra nuestros amigos políticos falseando y vulnerando el espíritu de la ley electoral.

Entablado el pertinente recurso contra las ilegales resoluciones adoptadas y a pesar de que la Comisión Provincial informó contra los recurrentes, EL SEÑOR GOBERNA-DOR RESOLVIÓ AYER DE ACUERDO CON EL VOTO PARTICULAR DE LOS SEÑORES VALENTI Y CAMP Y RIUS, DANDO UN SOLEMNE MENTÍS, A LA DESAPRENSIVA MAYORÍA DEL AYUN-TAMIENTO DE BADALONA, Y UNA HONRADA LECCIÓN AL SEÑOR PLA-JA Y DEMÁS LIGUEROS QUE TAN DECIDIDOS SE MOSTRARON EN EL AMPARO DE LOS DESAFUEROS CO-METIDOS.

La opinión liberal de Badalona aplaude unánimemente la energía y celo demostrado en este asunto, por nuestro querido amigo don Andrés de Boét, a cuya intervención se debe haya resultado vencida, una vez más, la inmoral política sustentada en el Distrito de Granollers, por el Diputado catalanista señor Plaja.

IMP. DE E. GARRELL: GRANOLLERS